
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO III 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00051            DEL  01/08/2024 

 

OGGETTO :    CONVALIDA DEGLI ELETTI ALLA CARICA DI PRESIDENTE E 

CONSIGLIERI DEL MUNICIPIO 3 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 1 del mese di agosto, alle ore 10:57 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 VERDOSCIA  LUISA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ALTAMURA  Raffaella SI  8 MAGALETTI Sig. Saverio SI 

2 CARADONNA  Andrea SI  9 MAGRONE  Giuseppe SI 

3 CARLI  Umberto SI  10 MILELLA  Giuseppe SI 

4 COLONNA  Filippo SI  11 ORESTE  Diego NO 



 

5 FRANCO  Michele SI  12 PALERMO  Domenico SI 

6 FRAPPAMPINA  Giuseppe SI  13 RICCARDI  Chiara SI 

7 GRAVINA  Nicola SI  14 VITTI  Francesco SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Ilaria Rizzo . 

 

Totale presenti: n. 13  su n. 14 consiglieri assegnati  

Assenti :  Diego Oreste  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

La Presidente del  Municipio 3 San Paolo- Stanic- Marconi- San Girolamo- Fesca- Villaggio del Lavoratore, 

Dott.ssa  Luisa Verdoscia riferisce che: 

 Con nota prot.n.  254533 del 18/07/2024,  la Ripartizione Servizi Demografici, Elettorali e Statistici ha 

trasmesso i verbali delle operazioni dell’Ufficio Centrale relativi al primo turno delle elezioni (dell’ 8 e 9  

Giugno 2024) e del turno di ballottaggio (del 23 e 24 Giugno 2024) per il rinnovo del Presidente e del 

Consiglio del Municipio 3, rendendo nota la proclamazione degli eletti, come segue: 

Presidente del Municipio 3 

Luisa Verdoscia  eletta dal gruppo di liste così composto : LISTA 5.NOI POPOLARI, LISTA 6.DECARO PER 

BARI, LISTA 8. DE CARO PER IL SINDACO, LISTA 7. PROGETTO BARI CON LECCESE, LISTA 9. PARTITO 

DEMOCRATICO, LISTA 10. CON LECCESE SINDACO.  

Consiglieri 

nelle liste collegate alla candidata presidente eletta 

per la lista n.9,  PARTITO DEMOCRATICO : 

- Andrea Caradonna 

- Umberto Carli 

- Giuseppe Magrone 

- Michele Franco 

per la lista  n.6, DECARO PER BARI: 

- Giuseppe Frappampina 

- Raffaella Altamura 

- Domenico Palermo 

per la lista n.10, CON LECCESE SINDACO: 

- Saverio Magaletti 

- Diego Oreste 

per  il gruppo di liste: 11. ROMITO SINDACO, 12. FRATELLI D’ITALIA, 13. NOI MODERATI, 14. PRIMA L’ITALIA, 

15. FORZA ITALIA 

- Dott. Filippo Stefano Colonna, candidato alla carica di Presidente per il suddetto raggruppamento,   

lista n. 12. FRATELLI D’ITALIA 

- Francesco Vitti 

- Giuseppe Milella     

lista n. 11. ROMITO SINDACO 

- Nicola Gravina                                        

per  il gruppo di liste:  1. MOVIMENTO 5 STELLE, 2. BARI CITTÀ D’EUROPA, 3. BARI BENE COMUNE, 4. 

LAFORGIA SINDACO 



 

- Chiara Riccardi, candidata alla carica di Presidente per il suddetto raggruppamento 

 

CONSIDERATO che: 

- ai sensi dell’art.41 del T.U.E.L. (approvato con D.Lgs 267/2000),  “il Consiglio prima di deliberare su 
qualsiasi altro oggetto, ancorché non sia stato prodotto alcun reclamo, deve esaminare la 
condizione degli eletti a norma del capo II Titolo III dello stesso T.U.E.L. e dichiarare la ineleggibilità 
di essi quando sussista alcuna delle cause ivi previste, provvedendo secondo la procedura indicata 
dall’art.69 del T.U.E.L.”. 

- l’art.20 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi 
prevede  che “entro dieci giorni dalla proclamazione degli eletti il Presidente convoca il Consiglio del 
Municipio per la convalida degli eletti e per gli ulteriori adempimenti di cui all’art.41 del T.U.E.L.. Il 
Consiglio deve tenersi nei successivi dieci giorni. I consiglieri eletti, così come il Presidente, 
depositano prima della seduta di convalida la dichiarazione di insussistenza di cause di 
incompatibilità di cui alla L. n.39/2013. Il Consiglio dei Municipi, prima di deliberare su qualsiasi 
altro oggetto, verifica che gli eletti siano in possesso di tutti i requisiti prescritti, adotta apposita 
deliberazione di convalida degli eletti e da contestualmente atto che non vi siano cause di 
ineleggibilità o incompatibilità a sua conoscenza. Qualora il consiglio rilevi che per alcuno dei 
candidati vi siano cause di ineleggibilità, adotta i provvedimenti surrogatori secondo le norme di cui 
all’art. 45 del D. Lgs. 267/2000. Qualora il consiglio rilevi che per taluno dei candidati vi siano cause 
di incompatibilità apre il procedimento ai sensi dell’art. 69 del D. Lgs. 267/2000”. 

CONSTATATO che la Presidente e i Consiglieri proclamati eletti hanno prodotto apposita 

dichiarazione debitamente sottoscritta in ordine all’insussistenza di cause di incandidabilità, 

incompatibilità ed ineleggibilità  alla carica di consigliere e/o presidente, agli atti degli uffici 

municipali; 

DATO ATTO che con nota prot. n. 256717 del 19/07/2024 è stata inoltrata richiesta per il rilascio 

del certificato del casellario giudiziale alla Procura della Repubblica c/o Tribunale – Ufficio Locale 

del Casellario Giudiziale di Bari –per la verifica delle dichiarazioni rese circa l’insussistenza di 

cause di incandidabilità, incompatibilità, ineleggibilità alla carica di Presidente e Consiglieri del 

Municipio 3, in applicazione del D.Lgs n.122/2018  

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE  

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTA la nota prot.n.  254533 del 18/07/2024 ed annessi verbali di proclamazione degli eletti a 

Presidente e Consiglieri del Municipio 3 ; 

CONSTATATO che allo stato non risultano sussistere a carico delle e  degli eletti condizioni di 

ineleggibilità o incompatibilità; 

VISTO lo Statuto Comunale; 

VISTO il D.Lgs 267/2000; 

VISTO l’art.20 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione  è stato acquisito il parere favorevole previsto 

dall’art.49 del D.Lgs 18 agosto 2000, n.267, in ordine alla regolarità tecnica; 



 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in ordine al contenuto della proposta; 

CON  VOTI ESPRESSI PER ALZATA DI MANO  

 

 

D E L I B E R A 

1. PRENDERE ATTO che non sussistono cause di ineleggibilità e incompatibilità a conoscenza del 
Consiglio in capo a ciascun eletto come da dichiarazioni, agli atti dell’ufficio, rese dal Presidente 
e dai Consiglieri proclamati eletti; 

2. CONVALIDARE per l’effetto l’elezione per il MUNICIPIO 3  alla carica di: 

PRESIDENTE  

Luisa Verdoscia eletta dal gruppo di liste così composto : LISTA 5.NOI POPOLARI, LISTA 6.DECARO PER BARI, 

LISTA 8. DE CARO PER IL SINDACO, LISTA 7. PROGETTO BARI CON LECCESE, LISTA 9. PARTITO 

DEMOCRATICO, LISTA 10. CON LECCESE SINDACO.  

CONSIGLIERI  

nelle liste collegate al candidato presidente eletto 

per la lista n.9,  PARTITO DEMOCRATICO : 

- Andrea Caradonna 

- Umberto Carli 

- Giuseppe Magrone 

- Michele Franco 

per la lista  n.6, DECARO PER BARI: 

- Giuseppe Frappampina 

- Raffaella Altamura 

- Domenico Palermo 

per la lista n.10, CON LECCESE SINDACO: 

- Saverio Magaletti 

- Diego Oreste 

per  il gruppo di liste: 11. ROMITO SINDACO, 12. FRATELLI D’ITALIA, 13. NOI MODERATI, 14. PRIMA L’ITALIA, 

15. FORZA ITALIA 

- Dott. Filippo Stefano Colonna, candidato alla carica di Presidente per il suddetto raggruppamento,   

lista n. 12. FRATELLI D’ITALIA 

- Francesco Vitti 

- Giuseppe Milella     



 

lista n. 11. ROMITO SINDACO 

- Nicola Gravina                                        

per  il gruppo di liste:  1. MOVIMENTO 5 STELLE, 2. BARI CITTÀ D’EUROPA, 3. BARI BENE COMUNE, 4. 

LAFORGIA SINDACO 

Chiara Riccardi, candidata alla carica di Presidente per il suddetto raggruppamento 

3. TRASMETTERE copia della presente deliberazione al Sig. Sindaco del Comune di Bari, perché ne 
informi il Consiglio Comunale e la Commissione consiliare per il Decentramento per quanto di 
competenza:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

APPROVATA ALL’UNANIMITA’ DEI PRESENTI 

 

 



 

APPROVATA ALL’UNANIMITA’ DEI PRESENTI 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 31/07/2024 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Ilaria Rizzo) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente 

Allora, la Presidente del Municipio 3 San Paolo, Stanic, 

Marconi, San Girolamo, Fesca, Villaggio del Lavoratore, 

dottoressa Luisa Verdoscia, riferisce: Che con nota 

protocollo numero 254533 del 18 luglio 2024 la ripartizione 

servizi Demografici Elettorali e Statistici ha trasmesso i 

verbali delle operazioni dell’ufficio centrale relative al 

primo turno delle elezioni dell’8 e 9 giugno, e del turno 

di ballottaggio del 23 e 24 giugno 2024. Per il rinnovo del 

Presidente del Consiglio del Municipio 3 rendendo nota la 

proclamazione degli eletti come segue: Presidente del 

Municipio 3 Luisa Verdoscia eletta dal gruppo di liste così 

composto: lista cinque “Noi Popolari”; lista sei “De Caro 

per Bari”; lista otto “De Caro per il Sindaco”; lista sette 

“Progetto Bari con Leccese” lista nove “Partito 

Democratico”; lista 10 “Con Leccese Sindaco”. Consiglieri 

nelle liste collegate alla candidata Presidente eletta per 

la lista numero 9 “Partito Democratico”: Andrea Caradonna, 

Umberto Carli, Giuseppe Magrone, Michele Franco. Per la 

lista numero 6 “De Caro per Bari”: Giuseppe Frappampina; 

Raffaella Altamura, Domenico Palermo. Per la lista numero 

10 “Con Leccese Sindaco”: Saverio Magaletti, Diego Oreste. 

Per il gruppo di liste 11 “Romito Sindaco”, 12 “Fratelli 

D’Italia”, 13 “Noi moderati”, 14 “Prima l’Italia”, 15 

“Forza Italia”: Dottor Filippo Stefano Colonna candidato 

alla carica di Presidente per il suddetto raggruppamento; 
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lista numero 12 “Fratelli d’Italia”: Francesco Vitti, 

Giuseppe Milella. Lista numero 11 “Romito Sindaco”: Nicola 

Gravina. Per il gruppo di liste 1) Movimento 5 Stelle, 2) 

Bari città d’Europa, 3) Bari Bene Comune, 4) Laforgia 

Sindaco: Chiara Riccardi candidata alla carica di 

Presidente per il suddetto raggruppamento. Considerato che 

ai sensi dell’articolo 41 del TUEL, approvato con il 

disegno di legge 267/2000, il Consiglio prima di deliberare 

su qualsiasi altro oggetto ancorché non sia stato prodotto 

alcun reclamo, deve esaminare la condizione degli eletti a 

norma del Capo 2 titolo III dello stesso TUEL, e dichiarare 

la ineleggibilità di essi quando sussista alcuna delle 

cause ivi previste, provvedendo secondo la procedura 

indicata dall’articolo 69 del TUEL. L’articolo 20 del 

vigente regolamento sul decentramento amministrativo 

istitutivo dei Municipi prevede che entro 10 giorni dalla 

proclamazione degli eletti il Presidente convoca il 

Consiglio del Municipio per la convalida degli eletti e per 

gli ulteriori adempimenti di cui all’articolo 41 del TUEL, 

il Consiglio deve tenersi nei successivi 10 giorni. I 

Consiglieri eletti, così come il Presidente, depositano 

prima della seduta di convalida la dichiarazione di 

insussistenza di cause di incompatibilità, di cui alla 

legge n. 39/2013. Il Consiglio dei Municipi prima di 

deliberare su qualsiasi altro oggetto, verifica che gli 

eletti siano in possesso di tutti i requisiti prescritti, 
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adotta apposita deliberazione di convalida degli eletti e 

dà contestualmente atto che non vi siano cause di 

ineleggibilità o incompatibilità a sua conoscenza. Qualora 

il Consiglio rilevi che per alcuno dei candidati vi siano 

cause di ineligibilità adotta i provvedimenti surrogatori 

secondo le norme di cui all’ art. 45 del ddl 267/2000; 

qualora il Consiglio rilevi che per taluni dei candidati vi 

siano cause di incompatibilità apre il procedimento ai 

sensi dell’articolo 69 del ddl 267/2000. Constatato che la 

Presidente e i Consiglieri proclamati eletti hanno prodotto 

apposita dichiarazione debitamente sottoscritta in ordine 

all’insussistenza di cause di incandidabilità, 

incompatibilità, e di ineligibilità alla carica di 

Consigliere e/o Presidente, agli atti degli uffici 

Municipali. Dato atto che con nota protocollo n. 256717 del 

19 luglio 2024 è stata inoltrata richiesta per il rilascio 

del certificato del casellario giudiziario alla Procura 

della Repubblica presso il Tribunale ufficio Locale del 

Casellario Giudiziale di Bari, per la verifica delle 

dichiarazioni rese circa l’insussistenza di cause di 

incandidabilità, incompatibilità, ineleggibilità alla 

carica di Presidente e Consiglieri del Municipio 3 in 

applicazione del disegno di legge n. 122/2018. Il Consiglio 

Municipale udita la relazione del Presidente, vista la nota 

protocollo 254533 del 18 luglio 2024, ed annessi verbali di 

proclamazione degli eletti a Presidente e Consiglieri del 
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Municipio 3, constato che allo stato non risultano 

sussistere a carico degli eletti condizioni di 

ineleggibilità e incompatibilità, visto lo statuto 

comunale, visto il disegno di legge 267/2000, visto l’art. 

20 del vigente regolamento sul decentramento 

amministrativo, preso atto che sulla proposta di 

deliberazione è stato acquisto il parere favorevole, 

previsto dall’art. 49 del disegno di legge 18 agosto 2000 

n. 267 in ordine alla regolarità tecnica, ritenuto di 

omettere il parer di regolarità contabile in ordine al 

contenuto della proposta con voti espressi per alzata di 

mano. Delibera: prendere atto che non sussistono cause di 

ineleggibilità e incompatibilità a conoscenza del Consiglio 

in capo a ciascuno eletto, come da dichiarazioni agli atti 

di ufficio rese dal Presidente e dai Consiglieri proclamati 

ed eletti; convalidare per l’ effetto l’elezione per il 

Municipio 3 alla carica di Presidente Luisa Verdoscia 

eletta dal gruppo di liste così composto: lista 5 “Noi 

Popolari”; lista 6 “DE Caro per Bari”;  lista 8 “De Caro 

per il Sindaco”;: lista 7 “Progetto Bari con Leccese”; 

lista 9 “Partito Democratico”; lista 10 “Con Leccese 

Sindaco”. Consiglieri nelle liste collegate al candidato 

Presidente eletto: per la lista 9 “Partito Democratico”: 

Andrea Caradonna, Umberto Carli, Giuseppe Magrone, Michele 

Franco. Per la lista numero 6 “De Caro per Bari”: Giuseppe 

Frappampina; Raffaella Altamura, Domenico Palermo. Per la 
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lista numero 10 “Con Leccese Sindaco”: Saverio Magaletti, 

Diego Oreste. Per il gruppo di liste 11 “Romito Sindaco”, 

12 “Fratelli D’Italia”, 13 “Noi moderati”, 14 “Prima 

l’Italia”, 15 “Forza Italia”: Dottor Filippo Stefano 

Colonna candidato alla carica di Presidente per il suddetto 

raggruppamento; lista numero 12 “Fratelli d’Italia”: 

Francesco Vitti, Giuseppe Milella. Lista numero 11 “Romito 

Sindaco”: Nicola Gravina. Per il gruppo di liste 1) 

Movimento 5 Stelle; 2) Bari città d’Europa; 3) Bari Bene 

Comune; 4) Laforgia Sindaco: Chiara Riccardi candidata alla 

carica di Presidente per il suddetto raggruppamento. 

Tramettere copia della presente deliberazione al signor 

Sindaco del Comune di Bari perhcè ne informi il Consiglio 

Comunale e la Commissione Consiliare per il decentramento 

per quanto di competenza. Quindi... 

 

CONSIGLIERE COLONNA 

Vorrei fare una dichiarazione di voto. Buongiorno 

Presidente e Consiglieri tutti, noi siamo il Centro Destra 

di questo Municipio, siamo pronti a portare avanti le 

istanze di tutti i nostri cittadini, faremo un’opposizione 

leale, corretta e forte, soprattutto qualora dovessimo 

riscontrare i noti che tanto hanno fatto male al nostro 

territorio sino a qui. Parteciperemo alle discussioni e 

all’elaborazione dei vari progetti liberamente, senza 

censure di sorta. Vorrei fare una puntualizzazione a lei 
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Presidente si è per caso parlato nell’ultima campagna 

elettorale di come attuare questo decentramento nei 

Municipi? Rispondo io, no, chissà perché. Eppure, Bari 

rientra tra questi Comuni, una popolazione superiore ai 

300.000 abitanti; infatti, lo Statuto prevede la 

possibilità di attuare particolari (parole non chiare) 

forme di decentramento, per migliorare la gestione dei 

Municipi. Forse perché i Municipi di Bari oggi sono 

fabbriche di voti che vanno a rafforzare ciò che viene già 

deciso a livello comunale e prima ancora regionale. È come 

il gioco del risico, ci sono spartizioni e alleanze decise 

senza tenere conto del volere dei cittadini. Durante lo 

scorso mandato, Presidente da Consigliere Municipale, mi 

sono battuto per poter portare più autonomia ai Municipi, 

mettendo le basi per la convocazione di un’adunanza dei 

Municipi, per fari sì che il Consiglio Comunale finalmente 

si esprimesse in tal senso. È inutile dire che non siamo 

stati ascoltati quindi chiedo a tutti voi Consiglieri, 

tutti insieme, per il bene del nostro territorio di portare 

avanti questa importante battaglia. Mi rivolgo soprattutto 

a lei Presidente, il rappresentante delle cinque 

Presidentesse di Municipio elette, a chi aveva detto in 

campagna elettorale di voler cambiare le cose, come il 

Movimento 5 Stele, questo è il punto fondamentale e da qui 

chiediamo di partire per il bene del nostro territorio. Non 

mi resta che augurare a tutti un buon mandato, sperando che 
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si svolga nel rispetto del dialogo politico e non 

personale, grazie.  

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

PRESIDENTE 

Sì, è una dichiarazione che faccio liberamente, perché sono 

stata chiamata proprio in causa sulla questione del 

decentramento e quindi questa cosa la voglio dire.  

(Intervento svolti lontano dal microfono) 

Presidente 

Io volevo dire che sulla questione del decentramento noi 

già cinque Presidenti, anche se c’è ancora il Municipio 2 

che deve essere proclamato, noi stiamo già lavorando dul 

discorso del decentramento e il Sindaco Vito Leccese 

sicuramente vuole andare avanti, cioè, iniziare a fare un 

discorso sul decentramento e noi lo vogliamo fare e 

cercheremo di farlo. Certo non posso adesso a priori dire 

dove arriveremo ma sicuramente è tra i nostri obbiettivi 

quello proprio di lavorare sul decentramento, e quindi 

questo lo faremo soprattutto ecco quello che conta adesso è 

risolvere i problemi di questo grande e complesso 

Municipio, dove il lavoro sarà sicuramente tanto e quindi 

noi ci dobbiamo impegnare a questo, accanto all’analisi 

allo studio del discorso del decentramento.  

 

CONSIGLIERE COLONNA 
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Scusami se prendo parola, siccome c’è stata una Commissione 

Comunale sul decentramento nella scorsa legislatura, noi 

l’unico metodo che abbiamo come Municipio è convocare 

l’adunanza dei Municipi... 

 

PRESIDENTE 

Sì.  

 

 

CONSIGLIERE COLONNA 

... e fare noi uno studio E POI IL Consiglio Comunale si 

deve esprimere. Siccome il regolamento ci da solo questa 

possibilità, possiamo fare solo questo, quindi prepariamo 

noi e poi... 

 

PRESIDENTE 

Anche di questo teniamo conto.  

 

CONSIGLIERE COLONNA 

Grazie.  

 

CONSIGLIERE RICCARDI 

Chiara Riccardi, Movimento 5 Stelle. Il Movimento 5 Stelle 

nello scorso mandato sedeva ai banchi dell’opposizione, 

un’opposizione leale e sempre costruttiva. Questo io 

continuerò a fare, ad essere leale e costruttiva guardando 
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sempre al bene del territorio come ho sempre fatto, auguro 

un buon lavoro a tutti e soprattutto alla Presidente 

Verdoscia, grazie.  

 

SEGRETARIO 

Ci sono altre dichiarazioni di voto? Possiamo procedere 

alla votazione? 

 

 

PRESIDENTE 

Sì.  

 

SEGRETARIO 

Altamura Raffaella, favorevole. 

Caradonna Andrea, favorevole. 

Carli Umberto, favorevole.  

Colonna Filippo Stefano, favorevole.  

Franco Michele, favorevole. 

Frappampina Giuseppe, favorevole.  

Gravina Nicola, favorevole.  

Magaletti Saverio, favorevole.  

Magrone Giuseppe, favorevole. 

Milella Giuseppe, favorevole.  

Palermo Domenico, favorevole. 

Riccardi Chiara, favorevole. 

Vitti Francesco, favorevole. 
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Presidente, favorevole.  

È approvata all’unanimità dei presenti. Passiamo 

all’immediata esecutività:  

Altamura Raffaella, favorevole. 

Caradonna Andrea, favorevole. 

Carli Umberto, favorevole.  

Colonna Filippo Stefano, favorevole.  

Franco Michele, favorevole. 

Frappampina Giuseppe, favorevole.  

Gravina Nicola, favorevole.  

Magaletti Saverio, favorevole.  

Magrone Giuseppe, favorevole. 

Milella Giuseppe, favorevole.  

Palermo Domenico, favorevole. 

Riccardi Chiara, favorevole. 

Vitti Francesco, favorevole. 

Presidente, favorevole.  

Anche questa è approvata all’unanimità dei presenti.  

 

 

Alle ore 11:15 viene dichiarata chiusa la seduta di 

Consiglio municipale del giorno 01 agosto 2024. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Luisa Verdoscia 

 IL DIRIGENTE 

Ilaria Rizzo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

_________ e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal _________ al _________. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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